

# *Continúan movilizaciones de agricultores franceses ante agudización de la crisis en le sector*

---



La Habana, 17 feb (RHC) Agricultores de Francia continúan este miércoles con las movilizaciones en ciudades como Toulouse y Rennes para demandar medidas al gobierno, ante la agudización de la crisis que enfrenta ese sector.

Los manifestantes bloquearon de carreteras y vertieron de residuos en las vías como muestra de su descontento.

En las últimas semanas, los trabajadores de la agricultura en ese país europeo realizaron varios levantamientos en rechazo al bajo precio que los distribuidores y las principales empresas de alimentos pagan por sus productos y la ganadería.

Al respecto, el primer ministro francés, Manuel Valls criticó que la Comisión Europea hace demasiado poco o demasiado tarde para resolver la crisis agrícola gala, marcada por el descenso de los precios y pidió a ese órgano la activación de los poderes de los que dispone para situaciones de este tipo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/84415-continuan-movilizaciones-de-agricultores-franceses-ante-agudizacion-de-la-crisis-en-le-sector>



**Radio Habana Cuba**